
7 Pièces

240 m²

Réf. 82464843

2 995 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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À quelques pas du cœur du village du Rayol Canadel,  se trouve cette

superbe villa de 240 m2 rénovée en 2018, idéale pour recevoir  famille

et  amis,  face  à  la  mer.Au  rez-de-chaussée,  une  entrée  avec  un  bel

escalier,  une  grande  pièce  à  vivre  avec  salon  et  cheminée,  salle  à

manger  et  coin  TV,  et  dans  la  prolongation  une  large  terrasse,Ensuite

une  très  grande  cuisine  aménagée  au  sein  de  laquelle  il  est  possible

également de prendre son repas,Une suite de plain-pied avec sa salle

d'eau  ainsi  qu'une  buanderie  complètent  l'ensemble.À  l'étage,  une

chambre parentale avec une salle d'eau ainsi qu'une ...

Located  only  a  stone's  throw  away  from  the  heart  of  Le  Rayol  Canadel,  this

magnificent  240  sqm  villa  overlooking  the  sea,  renovated  in  2018,  is  ideal  for

entertaining family  and friends.The ground floor  comprises an entrance hall  with  a

beautiful staircase, a spacious living room with a fireplace, a dining room and a TV

corner, and a big terrace, a very big eat-in fitted kitchen.This level also includes a

suite with a shower room, and a laundry room.Upstairs are a master suite with its

shower room, a baby's room and a balcony, then three more bedrooms including a

dormitory, each with its own ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER
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